
 
Les Ours Blancs 
Siège Social : 
Plage du Port Vieux 
64200 BIARRITZ 
oursblancsbiarritz@gmail.com          

Réunion du Comité des Ours Blancs 

Jeudi 16 juin 2016 à 19h, chez Joël Thévenin, Anglet 

 

Présents : Jean-Bernard COLAS, Philip DAWSON, Pascale GAILLARD, Patrick MEVEL,  Claire MIRTAIN, 

Philippe NAUDET, Christine RANNOU-ADER, Claire SAINT-MARTIN-LOPEZ, Joël THEVENIN 

Laurence CASTEL et Victoria LAVIE excusées 

9 membres du Comité sur 11 au total sont donc présents. 

Ordre du jour 

 

(1) Fête de la Saint Jean 

(2) Compte-rendu du bain Années Folles 

(3) Problème des maillots Années Folles 

(4) Avancement des cotisations et Point financier 

(5) Formation aux premiers secours 

(6) Divers 
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(1) Fête de la Saint Jean 

Comme chaque année, la fête de la Saint Jean se déroulera au Port Vieux le vendredi 24 juin prochain. 

Elle débutera par un pot servi à partir de 19 heures et sera suivie d’un pique-nique à partir de 20 

heures. Musique (DJ) à partir de 20 heures. A la tombée de la nuit vers 22 heures environ, nous 

allumerons le traditionnel feu de la Saint Jean avec le matériel fourni par les services techniques de la 

ville de Biarritz (palettes et barrières de sécurité). 

Le thème vestimentaire recommandé est « blanc ». 

Les boissons -avec et sans alcool- seront fournies par le club. Les membres apporteront leur pique-

nique…ainsi qu’un morceau de bois ou une bûche afin de prolonger le feu qui s’éteint très vite après 

que les palettes ont brûlé. 

Il n’y aura pas de chapiteau, ni en terrasse nord, ni sur le sable. Nous espérons donc que le temps sera 

favorable. 

Nous disposons déjà de 10 litres de blanc et 5 bouteilles de rouge.  

Jean-Bernard se charge de compléter les boissons en achetant : 

 5 bouteilles de rouge 

 15 litres de sangria 

 10 bouteilles de boissons non alcoolisées (sodas, jus de fruits,…) 

 6 bouteilles d’eau (1,5 L chacune) 

Claire Mirtain apporte 40 verres en plastique recyclables 

Claire Saint-Martin-Lopez achète une quarantaine de verres en plastique recyclables 

Joël Thévenin prévient les pompiers et relance les services techniques de la ville. 

Patrick Mevel et Philippe Dawson arrivent en avance pour monter les tables et installer les 

nappes. 

(2) Compte-rendu Années Folles 

Environ 50 membres ont participé au bain des années folles. Le temps était au beau, l’ambiance très 

chaleureuse et bon enfant. De l’avis général ce bain a été une réussite. 

Patrick Mevel a déjà mis en ligne sur le site internet des Ours Blancs de très belles photos (rappelons 

que le code d’accès à la partie du site réservée aux membres est « lobb1929 »). 



(3) Problème des maillots 

De nombreuses malfaçons -en termes de coupe et de tailles- ont été constatées sur les maillots que 

nous avions spécialement commandés pour l’événement. 

Claire Mirtain nous présente la situation qui est aujourd’hui la suivante : 

45 maillots sont inutilisables, restants ou rendus, dont : 

13 déchirés 

14 rendus ou restants en Homme 

18 rendus ou restants en Femme 

Tous les maillots reçus ayant fait l’objet d’une commande qui compilait les demandes des membres, il 

semble normal et juste que les membres qui ont déchiré, rendu ou pas pris livraison de leurs maillots, 

s’acquittent néanmoins de leur dû. 

De toute façon, il est probable que le club pourra rembourser en partie les membres qui auront déchiré, 

rendu ou pas pris livraison de leurs maillots, d’abord parce-que Christine entame des négociations avec 

le fournisseur dans le but d’obtenir des compensations, ensuite et surtout parce que la situation 

financière globale semble devoir être excédentaire pour le club. 

La situation financière de l’opération « maillots années folles » est en effet la suivante : 

 Coût total sur facture du fournisseur :     6 279 € 

 Subvention attendue de la mairie :       - 1 500 € 

 Participation attendue de l’association organisatrice : - 2 700 € 

 Reste à la charge du club :      2 079 € 

Ce « reste à charge » est normalement largement couvert par les règlements des membres qui ont 

commandé des maillots. 

Quand les négociations avec le fournisseur seront terminées et les subventions encaissées, le comité 

fera le point sur ce qu’il est possible de rembourser aux membres qui ont déchiré, rendu ou pas pris   

leurs maillots. Toutefois le délai d’attente risque d’être long car la subvention de l’association 

organisatrice des Années Folles s’étale sur deux ans, par moitié. 

 



(4) Avancement des cotisations et Point financier 

Philippe Naudet fait le point sur l’avancement de l’encaissement des cotisations et les comptes de 

l’association. 

Avancement des cotisations 

Sur les 186 membres et sympathisants actuels environ 175 ont réglé leur cotisation. Il reste donc une 

dizaine de cotisations à recevoir. Une dernière relance des membres n’étant pas à jour de leur cotisation 

sera faite dans les prochains jours. Les membres n’ayant pas acquitté leur cotisation avant le 30 juin 

prochain seront considérés comme démissionnaires. 

Point financier 

En tenant compte : 

 des cotisations actuellement encaissées (6 580 €), 

 des maillots réglés (encaissé mais non encore chiffré) 

 sans les encaissements des polos (environ 1 000 €) 

 sans les encaissements des subventions maillots (1 500 € mairie + 2 700 € années folles) 

les éléments financiers sont les suivants : 

 Compte à vue :   454 € 

 Livret A :  8 200 € 

(5) Formation aux premiers secours 
Une formation aux premiers secours a eu lieu le dimanche 12 juin au Port Vieux entre 9 heures et 11 

heures. Les 16 membres qui y ont participé ont tous déclarés qu’elle avait été très intéressante...et utile. 

La mise en situation dans l’eau avec bouées et rescue board a notamment été très appréciée. 

De l’avis général, cette formation est à renouveler l’année prochaine. 

Laurent Ortiz, élu adjoint au maire responsable du surf et des plages, a par ailleurs félicité les Ours 

Blancs à travers la Présidente pour cette initiative.  

 



(6) Divers 
Christine Rannou-Ader nous prévient qu’Alain Letourneur D’Ison, malgré ses difficultés de déplacement, 

lui a manifesté son intention de venir au pot de la Saint Jean vers 19:30 h. 

 

Prochaine réunion du comité : à définir 

 

Le secrétaire, Joël Thévenin 

 
 
 
 
   
    
    
  

   

 
 
   
   
  

 


